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Sumbawa Barat NTB - Untuk meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap 
institusi Polri butuh kerja keras kita semua. Segala aspek harus ditingkatkan 
termasuk yang paling utama melayani masyarakat. Dijaman digitalisasi seperti ini 
tugas dan fungsi kita sebagai seorang Polisi bukan hanya bisa melakukan 
tindakan terhadap pelaku kejahatan tetapi lebih dari itu Keberadaan Polisi harus 
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dapat mendatangkan manfaat bagi orang lain, dan ini akan tersiar dengan cepat 
karena didukung oleh  teknologi saat ini. 

Maka Masyarakat harus dapat merasakan bagaimana kiprah polisi. Ketertiban 
dan Keamanannya serta layanan yang kita berikan haruslah dapat di rasakan 
oleh seluruh masyarakat yang ada di wilayah hukum Polres Sumbawa Barat.

Hal ini disampaikan Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK saat 
acara pisah sambut Kapolres Sumbawa NTB di Mapolres Sumbawa Barat, 
(29/04/2023).

"Oleh karena itu saya berharap dukungan tenaga dan pikiran seluruh anggota 
tercurah sehingga Polres Sumbawa Barat dapat mewujudkan apa yang menjadi 
harapan dari pimpinan kita yaitu Kapolda NTB dan Kapolri,"ucap Panen Polri 
Melati dua ini.

Yasmara sapaan akrab Kapolres Sumbawa Barat ini membeberkan bahwa 
Peningkatan Pelayanan menjadi tugas utama semua Polri kedepannya, ditambah 
lagi tidak lama lagi kita sudah berada di situasi Pilkada, Pileg dan Pilpres. Ini 
menjadi tugas berat kita agar bagaimana pesta Nasional ini dapat berjalan 
dengan baik di kabupaten Sumbawa Barat.

Ia juga mengatakan bahwa program - program yang selama ini berdampak positif 
yang dijalankan oleh Polres Sumbawa Barat sedapat mungkin kita  lanjutkan dan 
untuk menyempurnakan maka kita berupaya melakukan program -program lain 
yang mengandung manfaat bagi masyarakat luas.

"Terimakasih atas penerimaan dari seluruh keluarga besar Polres Sumbawa 
Barat, semoga kedepannya institusi kita ini semakin dirasakan manfaatnya bagi 
banyak orang,"pungkasnya. (Adb)


